

アメリカでは今までと全く異なるタイプのトランプ大統領の誕生、危険な北朝鮮、とにかく政治・経済・事件・事故・災害などあらゆる状況がかなりの勢いで変化し、先が読めない時代に入ったのかも知れません。こんな時私達はいったいどういう風に構えたら良いのでしょうか。難しい問題です。戦争が始まつたり、地震や津波で災害に見舞われた場合に備えてある程度の食

電池使用以外のもの）超小型ガスバーナー（手のひらに収まるもの）携帯トイレ（できるだけ小さいもの）高性能ろ過フィルター（雨水でもこして飲める）折畳みヘルメット等など。」大震災からもう六年が過ぎました。あのころはガソリンが手に入りにくかったり、スーパーやコンビニの棚がガラガラになる程商品が不足しました。忘れてならないのは、避難の為留守宅

「車CM」 我彦 武大

とある動画サイトで1の80年から2015年の車CMのまとめ動画があり、見てみました。見ていて気付いたのは、バブル崩壊前と崩壊後でCMに起用されている車種が、かなり変わったということです。バブル崩壊前は例えば日産のスカイライ

はセダンが主流でしたが、崩壊後はコンパクトカー、ミニバンが主流となっており、「荷物の積載」、「価格の安さ」、「燃費の良さ」といった実用性が重視されています。そして最近は「室内の広さ」、「走行性能の良さ」、「乗り心地の快適さ」を備えたSUVが人気で、SUVのCOMも増えているように感じます。スポーツカーにとって肩身の狭い時代だと感じました。

# ねもかな 通信



No.69

平成 29 年  
4月号  
発行人  
(株)根本金物  
〒960-8033  
三島市柴町 A-00

## 優ライフ情報

は四月二十六日（水）（午後二時）  
しております。

# 今月のオススメの商品☆



- ★頭飛防止機能搭載
- ★No.3 四角ビットで破損回避
- ★鉄板用マルチビス



## 福島県クイズの答え

① 答え：福島県



② 答え：山梨

福島：2位  
和歌山：3位

## メンバーの小部屋

趣味のことから思った事、感じた事など自由にコメントしております。楽しんで頂けますと幸いです。

顔



平尾 和重

先日お客様より顔についての面白いお話を教えて頂きました。それは顔の左側にその人の本当の表情が表れるという事です。例えば、相手に話しかけた時にその人の顔が一見楽しそうに見えても左側の表情がつまらなさうに見えるとそれがその人の本心であることが多いそうです。右側は意識すると表情を作ることができますが左側はできないそうです。私も興味を持って調べてみると相手の表情でその心理を読み取ることはいろいろと知られていてとても勉強になりました。こんな事を教えていただくとつい相手の左側の表情を見てしまいしますね(笑)



花粉症

佐藤 信吾

4月になり、暖かさを感じられる季節となっていました。春の到来の嬉しさの反面、3月から4月までは花粉症の私にとってはツラい季節になります。この時期は私にとってマスクとティッシュがお友達になります(笑)よくテレビなどで花粉症対策には〇〇が良いという話を聞き試すのですが、最初だけでなかなか続きません。効果を実感できると続くのですが、いつも効果が出る前に挫折してしまいます。今年は飛散量があまり多くないと聞きますが油断大敵。花粉症をお持ちの皆様はどんな対策をしていますか?〇〇が良い、こうしたら改善したなど情報があればぜひ教えてください。

お花見



古内 誠

お花見の季節がやってきました。皆さんは毎年お花見に行かれますか?ところで、桜は川沿いに植えられていることが多いですよね。実は桜は、堤防を守る目的で植えられたそうです。多くの人がお花見にこの堤防を訪れる事で土嚢が踏み固められ、堤防がより強化されていったのです。他にも東京マラソンは3万人のランナーによって東京の埋立地を踏み固め、地震に負けない土壤を作るために開催されました。しかし桜はデリケートな木なので、根の周りが踏み固められてしまうと木が弱る原因になるそうです。



あ~いつの間にか歳を重ねてしまった 根本 三枝子

運動器具の足踏みをやってみたところバランスが中々取れずスピードに乗ることができませんでした。そこで運動不足解消の為に、新幹線に乗る時は階段で上るようにしましたが途中で足がもつれ、主人に手を引っ張ってもらうはめに!“あ~歳だな~”と感じていたある日、急用で書類を引き取りに。後方に人の気配を感じながら小走りで・・・階段にさしかかったとたんにスピードダウン。内心“あれ!あれ!足が思うように動かない!”と思わず苦笑い。そう言えば生前会長も“おれここんとこ何やっても時間がかかるようになってきたんだよなあ~”と口癖のように言っておりました。そんな時“足が痛いんだから仕方ないよ!!”なんて言っておりましたが・・・気持ちちはまだまだ若いつもりでも、体力的にはやはり・・・真剣に体力作りを考える年齢になったのかも??まず、出来る事からやるとすれば、野菜作りからやってみますか・・・これなら体力作りと新鮮な野菜で一石二鳥。はたしてこの結果は???



## 軽トラック

我彦 武大

皆さん軽トラックと聞いて何を思いますか?小さくて小回りがきく、荷物を載せられる、農業、土木で活躍する車だと思います。軽トラックはOEM生産が多いため、外観が似ており、軽トラはどれも同じだと思っている方もいると思います。しかし、生産しているメーカー(ダイハツ、スズキ、ホンダ)毎に軽トラには差があります。私は仕事でよく、日産のクリッパーに乘ったり、以前にダイハツのハイジェットやハイジェットジャンボに乗る機会があり、乗って違いが分かりました(ホンダのアクティは乗ったことがないので、割愛します)。日産のクリッパー(元はスズキのキャリイ)は車重700kg弱と軽量なので取り回しや加速とバランスが良く、きびきび走れる感じになっています。それに対して、ダイハツのハイジェットはフレームが肉厚なのか、車重が800kg近くあり、ハイジェットジャンボは今までの軽トラにはない100mmまでスライドできるシートとリクライニング機能があり、また目線の高さがクリッパーよりも20cm高く、セダン、SUVなどが小さく見え、軽トラックというよりも、ワゴンに近い安心感のある味付けでした。ただ車重が重いので、出だしと加速がいまいちでした。(ATだと、20、40、60キロ毎にシフトチェンジのせいか、息継ぎがあるため、MTをおススメします)車重に違いがあれども、どのメーカーもカタログ燃費も20km/L(実際の街乗りは16km/L)前後、最小回転半径は約3.5mと小回りが利き、普通車よりも使い勝手は良いと思います。軽トラは決して馬力、トルクのある車ではありませんが、「後輪駆動(又は4駆動)、2シーター」と考えれば、まるで高級スポーツカーのようなたたずまいです。

私のオススメの一冊



## ニューモラル

平成29年3月号 第571号を読んで

佐藤 信吾

ルールやマナーを守らない人に対して注意することは正しいこと、大切なことです。ただ、その「正しいこと」がかえって人間関係を悪くしてしまうこともあります。言い方や対応によっては周りの人も巻き込んでしまう場合もあります。人は他人の悪いところは目に見えて、自分の悪いところはなかなか気づくことが出来ません。私も、正しいことをしているつもりでも相手にとってはどうなのか、今まで深く考えたことはありませんでした。相手にとっても、自分にとっても良いようにするためにどうすればよいのか、深く考えさせられました。

## 福島県クイズ

① 桃消費量

全国1位はどこ?



1. 福島県
2. 岡山県
3. 山梨県



② 桃生産量

全国一位はどこ?

1. 山梨県
2. 福島県
3. 和歌山県